

# Leitbild

## Vision

Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene sollen sich gesund entwickeln und ihr Potenzial entfalten können. Die Stiftung Okey setzt sich dafür ein, dass die Betroffenen gehört, ernst genommen werden und eine Stimme erhalten.

## Leitsätze

Wir orientieren uns an der UN-Kinderrechtskonvention.

Wir unterstützen Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene, die körperlich, sexuell oder psychisch misshandelt oder vernachlässigt worden sind, sowie deren Angehörige mit spezialisierten ambulanten und stationären Kinderschutz- und Opferhilfeleistungen.

Wir unterstützen Familien in herausfordernden Lebenssituationen und befähigen sie im Schaffen eines Entwicklungsfördernden Umfelds für ihre Kinder.

Wir werden dort aktiv, wo Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene in Not sind und kein ausreichendes öffentliches Versorgungsangebot existiert. Die Stiftung arbeitet dazu mit dem Kanton Zürich zusammen. Mittels Leistungsvereinbarungen und Subventionen werden unsere Angebote mitfinanziert.

Wir setzen uns als verlässliche Partnerin für eine gelebte Kooperation mit dem Kantonsspital Winterthur (KSW) und dem Amt für Jugend und Berufsberatung (AJB, Kt. Zürich) sowie weiteren Partnern ein und verstehen uns als Hüterin der modellhaften Form interinstitutioneller und interprofessioneller Zusammenarbeit.

Strategisch verfolgen wir die Themen Opferhilfe, Kinderschutz und Krisenintervention und setzen uns für die Weiterentwicklung von Angeboten in diesen Bereichen ein. Dabei streben wir mit anderen Einrichtungen, Behörden und Fachpersonen einen wechselseitigen und konstruktiven Austausch an.

Wir machen die Öffentlichkeit mit geeigneten Mitteln auf die in unserer Gesellschaft alltäglich stattfindende Vernachlässigung, Gewalt und Ausbeutung von Kindern und Jugendlichen aufmerksam und engagieren uns in der Präventionsarbeit.

## Werte

Als Nonprofitorganisation gehen wir sorgsam mit unseren Ressourcen um.

Wir leben eine Kultur von gegenseitigem Respekt.

Wir kommunizieren wertschätzend und transparent.

Wir unterstützen uns gegenseitig.

Wir tragen aktiv zu einer Arbeitsatmosphäre bei, in der man sich offen und achtsam begegnet.

Wir tragen Sorge zu unserer Gesundheit.

Wir setzen unsere finanziellen Mittel, insbesondere Spendengelder, mit Bedacht ein.

Wir handeln selbstverantwortlich und nach ethischen Grundprinzipien.

Wir setzen uns für eine differenzierte Chancengleichheit ein.

## Qualität

Wir nutzen die Ressourcen der Kinder, Jugendlichen, jungen Erwachsenen und Familien bestmöglich und beziehen sie altersgerecht in Entscheidungen mit ein. Wir fördern ihre Eigenständigkeit und festigen die emotionale Stabilität. Wir begegnen Kindern, Jugendlichen, jungen Erwachsenen und deren Familien mit Respekt, bauen auf ihren Stärken auf und fördern ihr Potential.

Wir weiten unsere Hilfsangebote, wenn immer möglich, systemisch auf die betroffenen Familien aus und streben deren langfristige Stabilisierung an.

Wir orientieren uns in der Aufgabenerfüllung an den anerkannten fachlichen und ethischen Standards.

Wir sind eine zuverlässige und sozial verantwortungsvolle Arbeitgeberin. Dabei legen wir Wert auf die Gewinnung und den Erhalt von Fachkräften sowie deren kontinuierliche Fortbildung. Mit einer zielgemässen Organisations- und Führungsstruktur stellen wir unsere Angebote sicher.

Wir führen zielorientiert und streben eine Balance zwischen Fördern und Fordern an. Ein offener Dialog zwischen allen hierarchischen Stufen ist uns ein Anliegen.

Winterthur, 3.12.2024

Abgenommen durch den Stiftungsrat